

## Da la UdeG facilidades a wixaritari



La Unidad de Apoyo a Comunidades Indígenas (UACI) de la Casa de Estudios les consiguió un descuento del 50 por ciento. Foto: Archivo

Cristopher Sainz

**Guadalajara, México (10 marzo 2015).**- Finalmente, los 26 wixaritari que aspiran a cursar la preparatoria en la UdeG tendrán la oportunidad de hacer el examen de ingreso.

Tras la denuncia publicada en MURAL el 8 de marzo, de que sólo 11 de 26 indígenas juntaron el dinero necesario para pagar el derecho a examen 593 pesos, la Unidad de Apoyo a Comunidades Indígenas (UACI) de la Casa de Estudios les consiguió un descuento del 50 por ciento y una prórroga de la fecha de pago.

"Tuvimos una avalancha de llamadas y correos, porque hay gente que quiere ayudar, de Argentina habló una muchacha, llamó un diputado local y hasta un albañil se comunicó porque estaba indignado por la situación y con sus compañeros iban a juntar dinero para apoyar a dos estudiantes.

"Más allá del apoyo que nos ofrecieron, decidimos ir a la UACI y empezamos a platicar, le llamaron a los encargados de esa unidad (exámenes) para ver si nos podían dar unos días más y dijeron que sí era posible", dijo ayer Gustavo Monzón, profesor voluntario que colabora con los wixaritari.

Además, se les condonará la cuota del seguro con la Cruz Roja, describió el docente.

Así, los jóvenes beneficiados tuvieron que pagar 296 pesos cada uno que, con la ayuda de los maestros, venta de artesanías en la UACI, y la cooperación del director de ésta, Juan Manuel Franco, lograron completar y podrán hacer el examen, que se les aplicará en mayo.

"Lo que estamos viendo es cómo prever en las próximas generaciones que esto no pase; hay 24 que vienen en camino y no queremos que se tenga que pasar por estos problemas para poder brindarles el derecho que tienen a la educación", refirió Monzón.